

Nature

Histoire sur Gurumayi n°1

Par Lilavati Stewart

Récemment, alors que Gurumayi traversait la cour de l'*amrit* du bâtiment Anugraha, elle s'est arrêtée pour parler avec quelques sévâites qui étaient dans la cour. Nous l'avons accueillie chaleureusement. Gurumayi nous a alors raconté le magnifique échange qu'elle venait d'avoir avec une des petites créatures de la nature.

Gurumayi a raconté qu'elle avait regardé par une fenêtre dont une partie de la surface était couverte de glace. Sur la partie gelée, elle pouvait voir un grand et magnifique papillon de nuit argenté, avec des motifs finement ouvragés sur les ailes. Le papillon était à l'extérieur et essayait d'escalader la partie glacée de la fenêtre. Il montait un peu, et puis il glissait vers le bas ; il montait un peu, et puis il glissait. Gurumayi a raconté qu'elle avait observé le dilemme du papillon. À la fin, elle a dit au papillon : « Est-ce là ce que tu peux faire de mieux ? » À peine Gurumayi eut-elle dit cela que le papillon s'envolait !

En nous souriant joyeusement, Gurumayi a dit : « Le papillon voulait montrer qu'il était capable de donner beaucoup plus ! » Elle a expliqué que, quand il a entendu le défi – *est-ce là ce que tu peux faire de mieux ?* – il s'est montré à la hauteur ; il s'est rappelé de quoi il était capable et il a retrouvé ses ailes pour s'envoler. Gurumayi a dit : « Cette anecdote du papillon est un enseignement si magnifique. Les gens se débattent et pensent être liés. À quoi donc sont-ils liés ? » Gurumayi a fait du regard le tour du ciel et des jardins et elle a dit : « La nature donne toujours de tels exemples magnifiques. »

J'étais émue et reconnaissante que Gurumayi ait partagé cette magnifique anecdote avec les autres sévâites et moi. C'est un si délicieux exemple de la manière dont Gurumayi est en communion avec la nature entière, et qui me rappelle de quelle grandeur nous sommes capables.

Histoire sur Gurumayi n°2

par Garima Borwankar

Le soir du lundi 25 juin 2017, lendemain de l'anniversaire de Gurumayi, j'ai fait partie d'un groupe de sévâites ayant accompagné Gurumayi pour faire à pied le tour du lac Nityananda.

Peu après que nous ayons commencé à marcher sur la rive haute du lac, Gurumayi s'est arrêtée pour regarder dans la direction opposée, vers la pente du coteau. Elle a montré un arbre qui était bien à soixante mètres et a dit : « Regardez le cardinal rouge posé sur ce petit arbre. » Nous avons tous regardé. La vision de ce petit oiseau rouge sur l'arbre était à couper le souffle. Gurumayi m'a demandé si j'avais vu le cardinal rouge et j'ai répondu, la voix toute excitée : « Oui, Gurumayi, en effet je l'ai vu ! » Puis nous avons continué notre promenade.

Bientôt, Gurumayi a montré un cœur dans les nuages. Nous nous sommes tous arrêtés pour le regarder et nous en délecter.

Nous avons marché encore un peu, et Gurumayi s'est de nouveau arrêtée en montrant une minuscule pierre oblongue qui était plantée droit dans le chemin et faisait une ombre longue sur le sol. Gurumayi a dit qu'elle aimait beaucoup voir les ombres de si petites pierres.

C'était vraiment étonnant de voir cette petite pierre en équilibre parfait, avec une ombre aussi longue. J'ai pensé : « *Si Gurumayi ne l'avait pas montrée, je n'aurais jamais remarqué cette petite pierre parmi tant d'autres sur le côté du chemin. Je serais passée sans la voir.* »

Nous avons poursuivi notre promenade et nous avons tous commencé à remarquer un grand nombre de différentes choses magnifiques : des cœurs plus nombreux créés par les formes changeantes des nuages, des libellules, des rayons de lumière qui partaient du soleil derrière les nuages sombres – des traînées argentées dans le ciel ! J'ai remarqué que je me sentais légère et joyeuse d'être reliée à ces magnifiques formes de la nature.

Plus tard ce même soir, dans un moment de calme, j'ai revécu ces moments exquis de la promenade avec Gurumayi. Pendant que je le faisais, beaucoup d'images et de vidéos des galeries publiées sur le site Internet de la voie du Siddha Yoga – telles que les galeries d'images de la nature, les rubriques *Communing with Nature* et *Nischchintata* – ont commencé à surgir dans mon esprit.

Après avoir vu la nature à travers les yeux de Gurumayi, j'ai réalisé que si je prends le temps d'être totalement présente, je peux percevoir de plus en plus de ces merveilles que la nature ne cesse de nous révéler.